
Siracusa. Dal 25 febbraio in
mostra  i  sarcofagi  e  una
mummia di Deir El-Bahari
E’ uno degli eventi culturali più attesi dell’anno e fiore
all’occhiello  delle  manifestazioni  per  i  2.750  anni  della
fondazione di Siracusa. Si tratta della mostra “La porta dei
sacerdoti,  i  sarcofagi  di  Deir  el-Bahari.  Esposizione  e
restauro in pubblico”, un tesoro di reperti dell’antico Egitto
che giunge dai Musei reali d’arte e di storia di Bruxelles e
che resterà in città, alla Galleria civica Montevergini, per
otto  mesi,  dal  25  febbraio  al  7  novembre.  Per  la  sua
inaugurazione è stata annunciata la presenza dell’ambasciatore
belga in Italia, Patrick Vercauteren Drubbel.
L’evento è il frutto di una collaborazione tra Comune, Musei
reali e Istituto europeo del restauro e ha due particolarità
che la rendono unica nel suo genere. La prima è che in Sicilia
non  sono  mai  stati  esposti  dei  sarcofagi  e  una  mummia
egiziani;  la  seconda  è  che  i  visitatori  potranno  anche
scoprire come si svolge un delicato intervento di diagnostica
e  restauro  degli  antichissimi  reperti,  operazioni  che
avverranno all’interno di un laboratorio mobile in cristallo
lungo  16  metri  (Expositive  laboratory  module)  chiamato
“Europa”.
Per realizzare la mostra, lo scorso anno l’assessore alle
Politiche culturali, Francesco Italia, sottoscrisse un accordo
con la direttrice del museo, Alexandra De Poorter, e con il
presidente  dell’Istituto  europeo  del  restauro,  Teodoro
Auricchio.
“Un’operazione complessa – spiega l’assessore Italia – per
un’iniziativa  che  resterà  nella  storia  della  città.  A
Montevergini  già  si  lavora  per  adeguare  gli  spazi  alle
esigenze dell’esposizione e per rendere agevole la fruizione
sia dei reperti che del laboratorio. La mostra è una parte
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della ricca collezione egizia del museo belga. In Italia è
stata vista solo a Ischia, tra il 2015 e il 2016, e in
quell’occasione fu insignita di una medaglia della Presidenza
della Repubblica; inoltre il laboratorio mobile ha ottenuto in
Belgio il Visit Brussels Award 2015. Dunque, un evento che si
inserisce perfettamente, per caratteristiche e per qualità,
nel programma dedicato ai 2.750 anni della città. Una mostra
pienamente esperenziale e coinvolgente per il pubblico e che,
per tale ragione, è destinata a lasciare il segno”.
I sarcofagi, la mummia e gli altri reperti sono una parte di
un  vasto  ritrovamento  effettuato  nel  1891.  Si  tratta  del
Nascondiglio di Deir el-Bahari, una grande tomba collettiva
scoperta a 15 metri di profondità sulla riva occidentale del
Nilo  e  che  conservava  i  resti  dei  sacerdoti  e  delle
sacerdotesse di Amon della XXI dinastia (1069-945 a.C.).

Siracusa.  I  consiglieri
Sorbello  e  Vinci:  "Piano
Farmacia, Consiglio snobbato.
Perchè un commissario?"
Nominato dalla Regione un commissario per l’approvazione della
delibera di individuazione delle nuove sedi farmaceutiche nel
Comune  di  Siracusa,  che  risulta  inadempiente  per
l’identificazione di sei ulteriori farmacie. “La nomina fa
seguito  ad  una  diffida  che  la  Regione  sostiene  sia  stata
notificata a tutti i consiglieri comunali l’11 maggio dello
scorso anno, ma della quale gli scriventi non hanno mai avuto
alcuna notizia”, lamentano Salvo Sorbello e Cetty Vinci.
“Perché l’atto in questione non è stato ancora sottoposto al
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voto del Consiglio comunale?”, si domandano i due esponenti di
Opposizione,  peraltro  perplessi  di  fronte  alla  scelta  di
inviare  un  commissario  che  non  conosce  le  esigenze  del
territorio e costa alle casse pubbliche. Una protesta che
Vinci  e  Sorbello  vogliono  portare  fino  all’Assessorato
Regionale delle Autonomie Locali.

Siracusa  manterrà  la  Camera
di Commercio. Crocetta scrive
al  ministro:  "no
accorpamento"
Con una lettera inviata al ministro per lo sviluppo economico,
Calenda, il presidente della Sicilia, Rosario Crocetta, torna
sui suoi passi e chiede, di fatto, di bloccare l’accorpamento
con Ragusa e Catania della Camera di Commercio aretusea. “È
intendimento  dello  scrivente  accogliere  le  istanze  del
territorio di Siracusa e procedere alla revoca del decreto di
accorpamento”, scrive Crocetta che chiede contestualmente un
incontro  al  ministro  per  discutere  delle  “procedure
conseguenziali”. Insomma, la CamCom di Siracusa dovrebbe alla
fine mantenere la sua autonomia.
Se sia davvero merito delle vibrate proteste del territorio o
della preoccupazione di un pronunciamento del Tar è difficile
da  dire.  Sia  come  sia,  il  punto  in  questa  vicenda  va  a
Siracusa.
Soddisfatto l’assessore regionale Bruno Marziano. “Le prese di
posizione e il pressing partito da Siracusa ha prodotto i suoi
frutti. Io ho fatto la mia parte, spingendo per la soluzione
di  buon  senso  in  giunta”,  spiega  l’ex  presidente  della
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Provincia regionale.

Accorpamento
La lettera di Crocetta

Siracusa.  Lunedì  si  insedia
Giuseppe  Castaldo,  nuovo
prefetto
Si insedia lunedì Giuseppe Castaldo, il nuovo prefetto di
Siracusa.  Alle  17.30  il  primo  incontro  con  la  stampa.
Napoletano, al primo incarico da prefetto, è dallo scorso
giugno commissario straordinario del Comune di Martina Franca,
in Puglia. E’ stato anche subcommissario al Comune di Roma con
delega  alla  legalità,  dopo  lo  scioglimento  anticipato
dell’amministrazione  guidata  da  Ignazio  Marino.
Ieri  i  saluti  del  prefetto  Armando  Gradone,  trasferito  a
Siena.

Siracusa.  Legalizzazione
della cannabis, si spacca il
Consiglio Comunale. Passa il
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no
Non  è  passata  in  Consiglio  comunale  la  mozione  per  la
legalizzazione  della  cannabis.  Più  in  dettaglio,  l’atto
presentato dai consiglieri Alessandro Acquaviva e Fortunato
Minimo  puntava  a  chiedere  al  sindaco  la  firma  su  di  un
documento da inviare a Roma a sostegno dell’iter parlamentare
per depenalizzare e regolamentare acquisto e consumo della
canapa.
Dibattito acceso al quarto piano di Palazzo Vermexio. Aula
Vittorini divisa. Alla fine, sono stati 8 i voti favorevoli, 3
gli astenuti e 7 i contrari.
“La  proposta  non  è  passata  per  un  solo  voto  ma  è  stato
comunque un bel dibattito”, commenta Acquaviva. “Auspico che
la  proposta  di  legge  per  la  legalizzazione  della
commercializzazione e dell’ uso dei derivati della cannabis
riprenda,  comunque  ,  il  suo  cammino  in  Parlamento  per
sottrarre il mercato alle mafia, per controllare la qualità
del prodotto, quindi, a garanzia della salute del consumatore
e  per  ridurre  il  numero  dei  consumatori  come  si  è  già
verificato  in  Colorado  e  negli  altri  paesi  che  hanno  di
recente legalizzato la cannabis”.

Rosolini.  Salta  il  convegno
sulla  legalità,  litigano  il
sindaco Calvo ed i 5 Stelle
Salta  a  Rosolini  la  conferenza  sulla  legalità  con  il
vicepresidente  della  Camera,  Luigi  Di  Maio,  e  diversi
esponenti  del  Movimento  5  Stelle.  E  si  accende  subito  la
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polemica. Prova a spegnerla il sindaco, Corrado Calvo, che
spiega nel dettaglio perchè il convegno è stato annullato.
“Avevo ricevuto una richiesta per l’auditorium comunale da
parte dell’associazione antiracket per un incontro-dibattito
con il prefetto ed i ragazzi delle quinte classi dell’istituto
Archimede. Invece mi sono ritrovato l’invito ad un altro tipo
di convegno, a guida Movimento 5 Stelle”, dice Calvo. “Mi ha
quindi  chiamato  il  dirigente  scolastico,  dicendo  che  non
avrebbe autorizzato i ragazzi a partecipare per via della
connotazione  politica  assunta  dall’incontro.  Ho  quindi
contattato anche i responsabili dell’antiracket che con due
messaggi,  che  posso  mostrare,  mi  hanno  comunicato
l’annullamento  del  convegno  per  l’eccessiva  commistione
politica”.
Dal canto loro, i 5 Stelle postano sui social network una
locandina con tutti i nomi degli intervenuti e i loghi anche
del Comune e dell’associazione antiracket. Luigi Di Maio, in
ogni caso, sarà nel pomeriggio a Rosolini per il tour della
legalità  dei  pentastellati.  Incontro  alle  14.30  con
commercianti che hanno subito recentemente furti o episodi di
intimidazione.

Siracusa.  Prenotazioni  esami
sanitari  anche  a  Belvedere,
apre il Cup il lunedì e il
mercoledì
Anche Belvedere avrà uno sportello Cup per le prenotazioni
sanitarie. L’Asp di Siracusa ne ha predisposto l’istituzione
con il supporto del Consiglio di Quartiere. Lo sportello Cup
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di Belvedere sarà attivo due giorni la settimana, il lunedì ed
il mercoledì dalle 15 alle 17, nei locali della Guardia Medica
di proprietà del Comune di Siracusa.
“Quest’ultima iniziativa – sottolinea il direttore generale
Salvatore Brugaletta – conferma ulteriormente la volontà di
questa direzione aziendale di avvicinare sempre più i servizi
sanitari  territoriali  ai  cittadini,  semplificandone  anche
l’individuazione e con una più ampia copertura del territorio
provinciale. Basti pensare all’ormai prossimo trasferimento di
una delle due guardie mediche del capoluogo nel centro storico
di Ortigia, grazie alla collaborazione della Capitaneria di
Porto, o alla creazione delle Cittadelle della Salute nei
distretti di Siracusa, Lentini, Noto ed Augusta nell’ottica
dell’integrazione ospedale/territorio”.

Siracusa.  Nella  notte  occhi
all'insù  per  lo  spettacolo
dell'eclissi  lunare  di
penombra
Questa  notte  anche  da  Siracusa  possibile  ammirare  lo
spettacolo dell’eclissi lunare di penombra. Per assistere al
fenomeno basterà semplicemente alzare gli occhi al cielo. Alle
23:34 del 10 febbraio la luna entrerà in penombra per poi
raggiungere il massimo alle 01:43 del giorno 11. L’uscita
dalla penombra è prevista per le 03:53.
Trattandosi  di  un’eclissi  penombrale  e  non  totale,  gli
appassionati non osserveranno la classica, spettacolare luna
rossa  ma  un  calo  di  luminosità  del  disco  lunare.  Questo
effetto si verifica quando la il nostro satellite passa solo
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ed esclusivamente per la penombra del pianeta Terra, senza
essere occultata dall’ombra.

Siracusa.  Ufficio  centrale
delle  Poste:  personale
ridotto, caos garantito
Decine  di  segnalazioni  in  redazione  per  le  lunghe  code
all’ufficio centrale dell Poste di Siracusa, in viale Santa
Panagia. I lettori lamentano una situazione “insostenibile e
assurda”. La forte riduzione del personale allo sportello –
sarebbe spesso aperto solo uno – costringe ad attese che da
un’ora  si  protraggono  anche  alle  3  ore,  secondo  quanto
raccontato  alla  nostra  redazione.  Un  problema  che  si
trascinerebbe da un mese circa. Continuano, inoltre, ad essere
segnalate “incomprensioni” con i postini che non recapitano le
raccomandate ma lascerebbero solo l’avviso senza suonare al
citofono per verificare la presenza o meno in casa dei diretti
interessati.

Siracusa.  Ufficio  Tributi:
accertamenti  "anomali"  e
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mancata  riscossione,  attacco
del M5S
“Da diverse settimane, migliaia di cittadini siracusani, sono
letteralmente presi di mira da avvisi di accertamento Ici, Imu
e Tari che definire anomali è davvero riduttivo”. Il Movimento
5 Stelle di Siracusa lancia il suo nuovo attacco. Preso di
mira  il  settore  fiscalità  del  Comune.  “Sono  pervenute
numerosissime  segnalazioni  di  avvisi  contenenti  i  più
disparati errori: da cifre gonfiate, a somme non dovute, a
banali  errori  di  individuazione  del  soggetto  corretto  per
finire al pagamento di tributi relativi ad immobili di altre
persone”. Sin qui la denuncia dei pentastellati, contenuta in
una nota inviata alle redazioni.
Il MoVimento 5 Stelle invita i siracusani che hanno ricevuto
simili  avvisi  a  rivolgersi  al  proprio  commercialista  o
direttamente  all’Ufficio  Tributi.  “Il  personale  allo
sportello, risponderà con professionalità e disponibilità alle
richieste di chiarimento. Come si è potuto verificare in prima
persona”, spiegano dal M5S.
Sulle entrate tributarie potrebbe partire un nuovo scontro.
“In bilancio ce ne sono di mai riscosse e che quindi andranno
a  creare  dei  residui  attivi  che,  prima  o  poi,  si
trasformeranno in veri e propri buchi. Una manovra astuta, che
parte  da  lontano  e  non  sicuramente  da  quest’ultima
amministrazione  e  che  la  Giunta  Garozzo  non  ha  saputo
interrompere”,  l’atto  d’accusa.
Nel 2014 l’Ufficio Tributi ha emesso avvisi di accertamento
Ici e Imu per oltre 7 milioni di euro, riscuotendone però
appena il 14% (poco meno 1 mln), secondo le indagini dei
pentastellati aretusei. Peggio sarebbe andata nel 2015, quando
l’ammontare degli avvisi di accertamento emessi è stato di
quasi  3,5  milioni  di  euro,  riscossi  solo  l’1,50%  (51.391
euro). Dati tratti dalle relazioni dei Revisori dei Conti ai
Bilanci 2014 e 2015.
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“Tutto  questo  attesta  il  fallimento  di  una  gestione
fondamentale  ed  importantissima,  come  quella  dell’Ufficio
Tributi del Comune”. Il MoVimento 5 Stelle chiede che vengano
presi immediatamente dei provvedimenti a tutela dei cittadini
siracusani  onesti  e  le  dimissioni  dell’assessore  Gianluca
Scrofani, oltre a “provvedimenti esemplari nei confronti del
personale  dirigenziale  e  apicale  che  nonostante  queste
inefficienze, percepisce compensi e premialità”.


